

5年

ハケ岳

自然教室

6月2日（日）～4日（火）の日程で、5年生はハケ岳少年自然の家へ「自然教室」に行きました。自然に触れながら、集団生活では見通しをもつことの大切さに気付いたり、友達と寝食を共にすることでさらに友情を深めたりすることができました。

1日目



課題別学習、キャンドルファイヤーなどを行いました。キャンドルファイヤーにはハケ岳の火の神（女神）と火の子たちがやってきて「の火」「の火」を。



3日目



3日間お世話になった施設の掃除をして、木バッジづくりをしたよ。



木の形を生かしたり、ハケ岳の景色を描いたり、自然教室の思い出がつまったバッジができたね。



2日目



入笠山は参加者全員が登頂成功したよ。その後に食べたバーベキューも最高だったね。



プール開き（6月10日）

今年度のプール開きが行われました。6年生が学校の代表として参加し、プールの約束について確認をしました。

今年度もプールの学習は各学年2～3クラスずつ、人数を少なくして取り組みます。人数が少ない分、子どもたちの活動量が増え、水に慣れる子が増えることを期待しています。



2年

スーラシア

遠足

6月20日（木）に、よこはま動物園「スーラシア」に行きました。当日の天気は曇り、この時期にしては涼しい気温の中、動物を見ることができました。「そうさんの足って大きいね」「オカピには角があるんだね」など、気づいたことを友達と伝え合いながら、楽しく活動ができました。

帰りには、動物園の方に「また、来たいです」と元気に挨拶をしていました。とても良い経験になったようです。

